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Bonjour.	Je	souhaite	poser	ma	candidature	pour	un	poste	de	directrice	au	Conseil	exécutif	national	
de	l’Association.	Je	suis	déléguée	syndicale	à	l’ACEP	depuis	juin	2015.	J’occupe	un	poste	d’EC	à	
Statistique	Canada	depuis	2011.	Depuis	plusieurs	années,	je	fais	du	bénévolat	activement.	Au	cours	
de	la	dernière	année,	j’ai	représenté	bénévolement	les	parents	au	sein	de	la	Commission	d’examen	
régionale	(ARC)	de	la	Commission	scolaire	du	district	d’Ottawa‐Carleton	(CSDOC).	Je	représentais	
les	intérêts	des	parents	de	l’École	JH	Putman.	Cela	m’a	donné	l’occasion	de	m’investir	au	maximum	
dans	le	bénévolat	:		

 J’ai	coordonné,	planifié	et	animé	les	réunions	locales.	Je	prenais	note	des	préoccupations,	
que	je	présentais	ensuite	aux	réunions	officielles	de	l’ARC.	

 J’ai	présenté	à	d’autres	parents	(en	particulier	ceux	dont	la	langue	maternelle	n’est	pas	
l’anglais)	la	façon	de	préparer	et	de	faire	des	présentations	lors	des	réunions	du	comité	
plénier	de	la	CSDOC,	et	je	les	ai	structurés	et	appuyés.		

 J’ai	élaboré	un	sondage	d’opinion	le	10	octobre	2017	après	avoir	établi	la	nécessité	de	
déterminer	rapidement	les	préoccupations	des	parents	à	propos	des	fermetures	d’écoles	
proposées	par	la	CSDOC.	Il	a	été	difficile	de	trouver	et	de	contacter	les	familles	touchées;	j’y	
suis	parvenue	en	distribuant	le	sondage	par	le	biais	des	conseils	de	parents	d’élèves.	Le	
27	octobre	2017,	j’ai	présenté	les	résultats	à	la	réunion	d’examen	de	la	région	de	l’ouest	de	
la	CSDOC;	ils	ont	également	été	présentés	aux	nouvelles	sur	CBC.	Les	parents	se	sont	
mobilisés	et	ont	exercé	des	pressions	de	façon	très	vigoureuse	pour	sauver	leur	école	–	
c’était	une	conséquence	directe	du	sondage.	

 J’ai	corédigé	un	article	destiné	à	l’Ottawa	Citizen	à	titre	de	représentante	des	parents	au	
sein	de	la	Commission	d’examen	régionale	(ARC)	de	la	CSDOC,	publié	le	25	janvier	20171.	

 J’ai	été	interviewée	à	maintes	reprises	en	tant	que	représentante	de	l’ARC	par	CBC,	CTV	et	
d’autres	médias.	CBC	News,	janvier	2017	:	«	Parents	threaten	to	change	boards	over	public	
school	closures	».	

 J’ai	préparé	et	fait	des	présentations	lors	des	réunions	du	comité	plénier	de	la	CSDOC2		
	

De	plus,	je	fais	du	bénévolat	pour	la	Société	protectrice	des	animaux	d’Ottawa	(depuis	2010)	et	la	
Lakeside	Players	Community	Association	(depuis	2003)	et	de	la	traduction	pour	Terre	des	Hommes	
(depuis	2013).	J’ai	fait	du	bénévolat	pour	de	nombreuses	autres	organisations,	comme	le	YMCA,	
Scouts	Canada	et	le	club	Royal	City	Soccer,	pour	n’en	nommer	que	quelques‐uns.	J’ai	un	fort	esprit	
communautaire	et	je	respecte	toujours	mes	engagements.		

Je	crois	qu’un	syndicat	doit	servir	à	unir	ses	membres	et	que	tout	le	monde	devrait	apporter	son	
aide	d’une	manière	ou	d’une	autre.	Je	suis	prête	à	faire	ma	part	dès	maintenant.	

Cordialement,	

Granda	
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